

Pressemitteilung

Hemsbach, 27. September 2019

Pressekontakt:

Rico Fischer
0621 298-1050
rico.fischer@spkrnn.de

Stiftung der Sparkasse und Mannheimer Runde spenden 22 000 Euro für mediale Bildung

Warmer Regen für Hemsbacher Grundschulen

Tablets und Smartphones sind längst im Alltag der meisten Menschen angekommen – auch bei Kindern und Jugendlichen. Sie werden somit an Schulen, vor allen an Grundschulen, immer mehr zum Thema. Auf Initiative des Hemsbacher Bürgermeisters Jürgen Kirchner spendeten nun die Stiftung der Sparkasse Rhein Neckar Nord und das Unternehmernetzwerk Mannheimer Runde zur Anschaffung von Tablets und eines Smartboards rund 22 000 Euro an die Goethe- und die Hebelschule.

„Den verantwortungsvollen und vor allem gesunden Umgang mit moderner Technik, dem Internet und der Online-Kultur zu erlernen, ist gerade für Kinder im Grundschulalter wichtig“, findet Stefan Kleiber, sowohl Vorstandsvorsitzender der Sparkasse als auch Vorsitzender der Mannheimer Runde. Beide Institutionen spendeten je 11 000 Euro. Bezwecken sollen die Spenden das frühe Entdecken der Möglichkeiten und der Gefahren, die die modernen Geräte bieten. Gerade die Fallstricke seien den Jugendlichen oft nicht bewusst, auch wenn sie mit der Technologie aufwachsen. Die Anfrage von Jürgen Kirchner, der vom Bedarf der beiden Schulen wusste, traf daher bei Kleiber schnell auf fruchtbaren Boden. Der Sparkassenchef ist selbst Vater zweier Kinder und kennt die Thematik.

Von dem Geld erweitert die Goetheschule ihren Bestand an iPads für die Klassenstufen drei und vier. Hatte jede Klasse zuvor fünf Geräte zur Verfügung, teilen sich nun zwei Schüler ein iPad. Außerdem wurden Tastaturen und Tablet-Stifte angeschafft, da gerade in den höheren Klassenstufen vermehrt Texte geschrieben werden. Die Hebelschule nutzt die Spende zum Anschaffen eines Smartboards. Mit der interaktiven Tafel soll der digitale Unterricht erweitert und vertieft werden.